



Tony Peña revela Abinader autorizó RD\$48 millones para la reconstrucción de casas en Monte Plata

Descripción



Monte Plata, 26 de marzo de 2022.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña reveló este viernes que el presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, autorizó la entrega de RD\$48,000,000 para el inicio del programa de reconstrucción de viviendas en Monte Plata.

En ese sentido, Peña, dijo que en la próxima semana se liberará el proceso de licitación para la adquisición de materiales de construcción con el objetivo de que se inicien los levantamientos de las viviendas que serán intervenidas en los próximos días.

Además, reiteró que se reunirá con el ministro de la Vivienda y Edificaciones, Carlos Bonilla, para ejecutar un proyecto más amplio que abarque toda la provincia.

“Seguimos trabajando para traer la mano amiga del gobierno del presidente, Luis Abinader, a esta provincia y en los próximos días vendremos con el programa de intervención de viviendas evaluadas por el SIUBEN. En una etapa inicial vamos a reconstruir 500 casas, pero nuestra meta es llegar hasta mil hogares”, dijo Peña.

El Coordinador del Gabinete, hizo estas declaraciones durante la apertura del tercer centro de capacitación técnico-profesional del programa “Oportunidad 14-24” en de Monte Plata.

Hasta la fecha, el programa ha abierto centros en los municipios de Bayaguana y Sabana Grande de Boyá, así como en el Distrito Municipal de Gonzalo de esta provincia.

El director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Federman Cruz, adelantó que con los centros abiertos este viernes, ya son 28 los que operan en todo el territorio nacional.

“Con la apertura de este centro ya son más de 100 los jóvenes de Monte Plata que se benefician de este programa que integra a más de 20 instituciones que velan por el desarrollo y la calidad de vida de sus beneficiarios”, dijo Cruz.

De su lado, el director general de los Centros Tecnológicos Comunitarios, Isidro Torres, destacó cómo con este programa se han rescatado los CTC a nivel nacional que en su mayoría se encontraban en condiciones de abandono y desuso.

“A ustedes que recibirán capacitación en estos centros por parte del personal de este programa le instamos a cuidar sus instalaciones y herramientas facilitadas para que mañana sean más los jóvenes que se puedan preparar al igual que ustedes que hoy sirven de ejemplo”, agregó.

En ambas inauguraciones participaron las autoridades de la provincia Monte Plata.

Fecha de creación

2022/03/26